

MARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

## **DECLARA**

su preocupación por drones sobrevolando el Servicio Penitenciario en la ciudad de Rosario, específicamente la unidad penal 51 en la últimas horas del pasado lunes 18 de noviembre.

Amalia Granata

Diputada Provincial

 $<sup>^1\</sup> https://sl24.com.ar/drones-sobrevolaron-una-carcel-en-rosario-la-policia-logro-derribar-uno/$ 2024 – AÑO DEL 30.º ANIVERSARIO DE LA SANCIÓN DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - https://www.diputadossantafe.gov.ar Pág. 1



## **FUNDAMENTOS**

Señora presidente:

En las últimas horas un inquietante incidente ha generado una profunda preocupación en la comunidad rosarina.

La presencia de drones sobrevolando el complejo penitenciario de la ciudad de Rosario, ubicado en avenida 27 de febrero al 7800, ha encendido las alarmas y suscitado numerosas preguntas sin respuestas.

Este evento que ocurrió en la noche del dia lunes no puede ser tomado ala ligera. Los agentes del Servicio Penitenciario, siguiendo el protocolo establecido abrieron fuego con munición antidisturbios contra el dispositivo, sin lograr derribarlo ni localizarlo posteriormente. La naturaleza de este incidente nos deja Señora Presidente con una sensación de incertidumbre y vulnerabilidad.

¿Cuáles son las intenciones que podrían esconderse detrás de esos vuelos no autorizados? En una ciudad como Rosario, donde la seguridad es una preocupación constante, la posibilidad de que estos drones sean utilizados para actividades ilícitas no puede ser descartada.

Podrían estar involucrados en el contrabando de objetos prohibidos, en la recopilación de información sensible o incluso en la planificación de actos más siniestros.

La comunidad debe mantenerse alerta y exigir respuestas claras y contundentes. Es imperativo que las autoridades intensifiquen las investigaciones y refuercen las medidas de seguridad para prevenir futuros incidentes.

La seguridad de nuestros ciudadanos y la integridad de nuestras instituciones está en juego.

Episodios como este nos recuerda que, en tiempos de avance tecnológicos debemos estar preparados para enfrentar nuevas amenazas.

La vigilancia y la cooperación entre la ciudadanía y as fuerzas de seguridad son esenciales para proteger nuestro entorno y garantizar un futuro mas seguro para todos,



Por todo lo expuesto solicito a mis pares que me acompañen en la presente declaración de preocupación,

DIPUTADA PROVINCIAL